

Königsschießen 2018

Daniela Weißbach ist neue Schützenkönigin 2018.

Bei der Vereinsinternen Veranstaltung nahmen 17 Schützen teil. Jeder hatte 5 Schuss. Es wurde mit dem Kleinkalibergewehr geschossen.

Um 15:50 Uhr wurde am Sonntag, den 10.06.2018, Daniela Weißbach neue Schützenkönigin. Ihre beiden Ritter sind Peter Welker und Michael Wirth.

Nach 224 Schuss fiel der rechte Flügel für Michael Wirth. Weitere 236 Schuss brauchte es, bis der linke Flügel für Peter Welker fiel. Die Rangfolge unter den beiden Rittern, wurde auf der Waage entschieden (833g gegenüber 904g). Der Flügel mit dem größeren Gewicht sichert den Titel des ersten Ritters.

Foto von rechts nach links:

2. Ritter Michael Wirth, Schützenkönigin Daniela Weißbach, 1. Ritter Peter Welker

